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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人
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第２３３０回例会 プログラム

会報雑誌アワー

今後のスケジュール

4月26日（火） 通常例会/会員卓話 12:30～13:30 京都ホテル

5月 3日（火） 休会（祝日のため）

10日（火） 通常例会/外部卓話 12:30～13:30 京都ホテル

14日（土） 地区協議会 13:00～17:45 アクロス福岡

17日（火） 通常例会/地区協議会報告① 12:30～13:30 京都ホテル

24日（火） 通常例会/地区協議会報告② 12:30～13:30 京都ホテル

28日（土） 沓尾松山公園清掃例会

4月10日(日) 「地区大会」 北九州ソレイユホール ↑

交換留学生の紹介

(右から３人目が村上玲於奈くん)

←桜の下で昼食



第２３２９回例会記録 ～２０１１年４月１２日

プログラム 地区大会報告

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 木村圓雅会員

地区大会永年皆勤表彰（25年） 木村圓雅会員

木村会員が地区大会にて２５年の永年皆勤表彰を受け、原田ガバナーの

代わりに若山会長より表彰状が渡されました。おめでとうございます。

【木村会員挨拶】

いつの間にか25年経ちました。大勢の友達を作り学びたいと思って入会し

ました。当時の三原会長もスポンサーも亡くなりましたが、今は二世の方

が活躍されています。今年度のＲＩ会長代理の佐古亮尊さんは日蓮宗のお

坊さんで私の大先輩です。晩餐会に出席させて頂き久しぶりにご夫妻の

お元気なお顔をみて安心しました。当日私の隣におられたのは豊前クラブの歯科医の鳥谷先生で45年の永年表

彰でした。50年をめざしてまだまだ頑張るといわれ「ロータリーは出席することが肝心だよ、そして大勢の友達を

作る事が肝心だよ」と仰っておられました。お寺の関係では二期目の会長を務めることなりなかなか皆勤できま

せんが、どうぞこれからもよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

地区大会ガバナー賞披露

【若山会長】

わがクラブがガバナー表彰を頂きました。

トップバッターで表彰され、いささか緊張しましたが大変栄誉なことです。

皆さんにご披露いたします。

『ガバナー賞 貴クラブは米山記念奨学会のホームカミング制度を活用

され、元米山記念奨学生を招聘し、2009～１０年度の地区大会に於ける

講演の準備にクラブをあげて尽力されました。よって、今年度の地区大

会開催に当たり、深甚なる敬意をこめて表彰いたします。』

会長挨拶（若山直樹）

皆さんこんにちは。先週の土曜、日曜日は第2700地区2010-11年度地区大会が開催されました。開催に当た

っては今時の大震災を考慮し、さまざまな議論があったようです。地区によっては中止、縮小したということも聞

いております。しかし、当地区はこのような時こそ、ロータリアンの団結が重要という原田ガバナーのご判断で予

定通り開催することになりました。大変良かったと思っております。

さて、土曜日に行われたＲＩ会長代理歓迎の夕べには、私と宮西幹事、木村圓雅会員、3人で出席をさせてい

ただきました。佐古ＲＩ会長代理は木村会員の長年来の先生であるとお聞きし、早速ご挨拶に伺いました。親しく

お話ししていただき、大変感激を致しました。ＲＩ会長代理はご挨拶の中で、ロータリアンにとって最も大事にすべ

きは自己研鑽に努めることを忘れない姿勢だ、と強調されておられました。例会出席こそ自己を高める場所であ

るべきだと、大いに感銘を受けました。

日曜日の大会2日目では、午前中に表彰式が行われ、前年度ガバナーへの感謝状のあと、最初に我が行橋

ロータリークラブがガバナー賞の表彰を受けました。大変光栄なことでした。午後からは桜井よし子さんの講演が

ございました。会場内大変な熱気で、時折拍手が起きる素晴らしい講演だったと思います。講演の内容について

は、詳しくは後ほど本日のプログラムの中でご報告があろうかと思います。

地区大会全体を通して、大変活気のある心温まる地区大会であったと思います。



委員会報告

男声合唱団（岩室克典）

・発表会以来お休みしておりましたが、6月5日ハーモニーフェスタ、10月3日市民文化祭、12～1月は忘年例会、

新年例会、そして2月のＩＭと出演予定が目白押しです。

・14日木曜日に善徳寺で練習を再開します。蓮井先生と指揮者の池田さんが参加してくださいます。

練習を見たうえで指導をお引き受け頂けるかどうか決まりますので皆さんかならずご参加下さい。

・新団員も募集いたします。ﾐｭｰｼﾞｯｸｽﾃｰｼﾞＭでのオーディションでは合格者が沢山いらっしゃいます(笑)

ご希望の方は末松団長か私に御一報下さい。

ロータリー財団地区補助金について（末松副会長）

・前回は松山公園の整備で桜や紅葉の苗木を植えるのに頂きましたが、今回も２匹目のドジョウはいないかな？

ということで申請をしましたらほぼ通ったようです。

内容的には「心のふれあいコンサート」ということで障害者への社会奉仕事業になります。

コスメイトでロータリーの合唱団、プロの声楽家によるコンサートを中心にしてあと障害者の太鼓の演奏、インタ

ーアクターによる舞台パフォーマンス等を行い、ここに市内外の障害者施設の方々を無料で招待し愛情のこも

った手作りコンサートを実施する予定です。実施に向けてはまた皆様のご支援とご協力をお願いします。

出席報告（門田一郎）

・会員数４６、欠席者１８（届けあり13、無し5）出席者２８、メークアップ３、出席率６８．８９％

惜しくも７０％に届いていません。

４月はあと２回ありますのでなんとか７０～８０％の出席率をあげられるよう宜しくお願いします。

幹事報告（宮西正晴）

・被災地区より不足物資支援お願い

第2520地区 … 寝具（掛け布団・敷布団・シーツ・枕できれば新品）１００組 → 集まったそうです。

第2530地区 … 放射線探知機

・２７００地区の義援金総額(3/30付)￥17,050,005－を送金、次回締め切り4/18

3/19（土）による募金

3/22（火）留学生との懇親会時募金 72,000円

3/29（火）お花見中止による夜間例会費 100,000円

当クラブより50万送金することが理事会にて決定

ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞより 164,629円、例会変更等により 192,000円、クラブ会計より 143,371円

・地区米山記念奨学委員会より米山功労者のお願い

・例会プログラム変更 4/12会報雑誌アワーと4/19地区大会報告を入れ替え

・親睦委員長後任は道脇会員に決定

・次年度ＩＭ実行委員長は宮田会員に決定

・次年度ﾛｰﾀﾘｰ財団地区補助金プロジェクト「こころのふれあいコンサート」が認可の予定

本日のランチ

恵庭ロータリークラブより事務所・例会場移転のお知らせ

〒０６１－１４４１ 北海道恵庭市住吉町２丁目３－２１

弘中税理士事務所２階

TEL ０１２３－３２－２３８８ ＦＡＸ ０１２３－３２－６０６６

Eﾒｰﾙ eniwa-rotaryclub@way.ocn.ne.jp



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

本日のプログラム／地区大会報告

【末松副会長より報告】

大体毎年地区大会は参加していますが、今年はネクタイを買いました。今日ここに締めてます

が、ちゃんとインターナショナルロータリーと入っています。クラブ紹介が終えると半数以上の方が

帰られました。福岡城西クラブの次期の実行委員長によると来年はプログラムの一番最後にクラ

ブ紹介をするとのことでした。

特別記念講演は櫻井よしこさんの「日本よ勁（つよ）き国となれ」という題目で原稿も無しに９０分

間ぴったりとお話ししてくれました。内容は、見かけによらず鋭い切り口で現在の東日本大震災に対する政権の

対応の手落ちのことや中国、ロシアの震災後の足下を見た対日本政策を痛烈に批判していました。来年は晩餐

会がホテルオークラ福岡、地区大会が福岡国際会議場で４月１４日、１５日に開催されます。

【夕田会員より報告】

年次大会の出席についてですが、講演と参加クラブの紹介が終わったあと、三分の一の方々

が帰っていきました。次年度ホストクラブの代表が、次年度は最後にクラブ紹介をしようと話して

おりました。

次に講演者櫻井よしこ氏の話しにはとても興味をうけました。東日本震災と福島原発の事故に

ついて、地震は天災によるものであるが、日本の技術は世界最高水準であるのに原発事故が長

引いているのは人災だと言われておりました。私としては東電、政府等、とても頭の良い人が沢山いる中で、人

災だと言われることについて考えられません。講演者曰く「戦後６０年平和呆けし、国家というものをどのように考

えているのか、自分の国を自分で守ることができない国は世界で類を見ない。」ということでありました。「国の組

織を活用し、すばやい行動をとれば、このような事態になっていないでしょう。今の時点でも尖閣諸島においては

中国の戦闘機が危険区域90ｍくらいに接近している、ロシアにおいては国境線ぎりぎりに戦闘機を飛ばしてい

る。そのようなことは他の国ではありえないことである。それだけ国の権威が落ちているということである、何が起

こっても不思議ではない。もし国を憂えるものであれば憲法改正、教育の改正をやるという国会議員を投票する

ことです。」と言われたことがとても印象的でした。

櫻井よしこさん講演→

【若山会長】

出席された方全員に発表をして頂きたかったのですが時間がなく残念です。

日本を今一度考えてみようと言う櫻井さんの訴えは皆さんの心に響いた事と思います。

ニコニコ発表（末松副会長）

・木村さん25年皆勤表彰まことにおめでとうございます。

地区大会ご出席の皆様ありがとうございました。 （若山会長）

・木村さん25年表彰おめでとうございます。夕田さん地区大会のご報告有難うございました。（末松副会長）

・地区大会ご出席有難うございました。末松さん、夕田さん地区大会報告有難うございます。 （宮西幹事）

・木村さん25年表彰おめでとうございます。地区大会へご出席の皆様お疲れさまでした。 （大山ＳＡＡ）

・入会25年の表彰を頂きました。これからも頑張ります。

本日花祭り法要ですので早退します。（桜が見所ですよ！！） （木村会員）

・木村さん25年皆勤表彰おめでとうございます。更なる記録更新、期待しております。 （志村会員）

本日計 8,000円、累計 516,000円 ありがとうございました。


